

Mercredi des cendres ouvre le carême.



Laissons-nous renouveler par la transformation spirituelle de

notre pensée.

Dans le 1^{er} testament on se recouvrait de cendres ou l'on s'asseyait, signes de pénitence et repentance.

Dans l'Eglise le premier formulaire de bénédiction des cendres date du XI^e siècle.

L'imposition des cendres met en « communion avec l'autel » car l'Église vit de l'Eucharistie.

Le mercredi des cendres mêle terre et poussière : voici les cendres que nous pourrons accueillir en signe de conversion !

Ne déchirons pas nos vêtements mais revêtions-nous de l'homme nouveau, créé, selon Dieu dans la justice la sainteté conforme à la vérité. Eph. 14, 23–24

Ne déchirons pas nos vêtements mais bien notre cœur ! Nous dit le prophète Joël Jl 2,12–13 à.

Car « voici maintenant le moment favorable, le voici maintenant le jour du salut. » 2Co 6. 2b

Le carême est le creuset de la charité !

Voilà pourquoi il n'est pas question d'avoir une mine défaite de Carême mais une mine de fête !

Car nous ne devons pas sombrer dans la tristesse mais avancer fermement tenant à la joie de l'évangile !

La Charité rayonne de ce que le creuset opère en son secret rouge de feu !

Le creuset est généralement fait de graphite ou d'argile qui permettent la fusion de l'or à quelque 1060°

En carême nous déposons notre or que la vie a usé, marqué, taché pour que notre vie redevienne précieuse pure, rayonnante.

F de Sales a su contempler les roseaux des bords du lac : « Nous sommes des roseaux –dit-il-

qui nous laissons emporter à toutes nos humeurs exposés aux orages et tempêtes... Nos propres œuvres ne sont que des chétifs roseaux, mais ces roseaux deviennent d'or par la charité TAD Livre XI CHAPITRE VI

Le mercredi des cendres mêle Gris des cendres et or de la Croix de Jérusalem que nous pourrons toucher/embraser en signe de conversion !

**Carême nous sourit et laisse se diffuser le parfum de la joie !
Alors laissons-nous parfumer par le parfum d'Amour du Christ !
Que nous traversions ses quarante jours en sentant bon !**

Mêmes nos pensées et notre jugement doivent sentir le bon parfum.

**Répands en abondance sur nous ta miséricorde, Seigneur Jésus ;
Console ceux qui sont tristes et affligés ;
Donne-nous plus de foi et ta paix, afin de diffuser partout ta bonne odeur. Amen.
Le mercredi des cendres mêle Gris des cendres et coupe d'eau parfumée avec laquelle nous pourrons nous signer pour vivre de l' Amour du Père du Fils de l' Esprit!**

Procession

Tel l'apprenti au clavier du piano, le mercredi des cendres dissocie les mains, les obligeant, tout en même temps, à donner et recevoir, prier et agir, caresser et dénouer ...

**Il n'est pas interdit, bien au contraire de renouveler sans cesse les signes du Mercredi des cendres,
que chacun choisissent**

- le signe de la terre et des cendres reçues sur ses mains ou sur son front

- le signe de l'eau et du parfum en traçant sur lui le signe de la croix

- le signe de foi et de l'or en embrassant la croix de Jérusalem.

Mercredi 14 Fevrier 2018